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会長　猪　股　育　夫

幹事　熊　谷　敏　明

会報　鈴　木　彦　太　　佐々木　源　悦

　　　布　施　孝　尚

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL51

2014－2015年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

・登米市絵本原画展実行委員会より
　　第16回登米市絵本原画展の協賛のお願い
・石巻東ＲＣより　会報が届く

・次年度関係（高橋利光次年度幹事）
例会終了後、臨時理事会を開催します。

・親睦活動委員会（及川昭宏委員長）
来週は、当委員会最後の事業であるバトンタッチ
例会です。是非皆さんのご参加をお願いします。

◎委嘱状授与
　　八谷郁夫会員へ　地区危機管理委員会委員

・社会奉仕委員会（武川毅委員長）
　年度当初に立てました事業計画に沿って進めて参り
ました。
1 ）クリーンキャンペーンへの参加：秋（9／23）春
（3／21）の 2 回、長沼フートピア公園の清掃活動
に参加
2）歳末助け合いオークション：クリスマス例会時に
行い、166,000円の売り上げがありました。
3）地域善行者表彰：岩渕栄市会員の推薦により 1名
の善行者を表彰いたしました。
4）使用済切手、書き損じハガキの収集：通年で行い
ました。ご協力ありがとうございました。
・環境保全委員会（山田直志委員長）
　今年度は50周年事業があり、準備や会合などに忙殺
されて計画倒れになってしまいました。
1）昨年 8～ 9 月の事業予定「オオムラサキ繁殖活動
現場視察」は中止しました。
2）北方小学校のクジャク小屋を活用した「繁殖現場
づくり」による小学生の環境教育も、北方小学校・
登米市教育委員会・宮城教育大学・北方地区コミュ
ニティ等との打ち合わせ準備段階で、進展を見るこ
とが出来ませんでした。
3）ＮＰＯ法人「伊豆沼・長沼水環境ネットワーク」
の活動である「長沼ジュンサイ試験栽培」事業では
北方早坂の試験池にジュンサイ 3株を植栽し、案内
看板を立てて発信しています。「縄文の森づくり」
活動は実施しませんでした。
4）登米市環境市民会議「創造部会」の活動に参加し、
諸会議及び総会等に猪股育夫会長と出席するととも
に、昨年11月には米川での「市民による植樹運動・
ヤマザクラ植栽事業」に参加して支援活動を致しま
した。ご協力ありがとうございました。
・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員長）
　活動計画に沿って関係する事業を行って参りました。

3月10日㈫に行われた「台北西門ロータリークラブ創
立38周年記念式典」には、 8名で参加し大歓待を受け
ました。残念だったのは、余目ロータリークラブの式
典が、地区協議会（5／10）と重なったために参加者
が少なかったことです。
・クラブ情報管理委員会（八谷郁夫委員長）
　委員会として多くの役目を仰せつかっていますが、
会としては何も出来なかったのが現実です。
　クラブとして引き継いでいかなければならないこと、
記憶として残していかなければならないことは、全て
週報に集約されるべきと思っておりますし、概ねその
ようになっています。毎週、会長、幹事、各委員長か
ら伝えられるクラブ情報は、週報として印刷所に委託
され電子化された文章となる。この保存を要請すれば
よい、そして周年記念誌等必要に応じて週報から情報
を引き出しまとめればよい。則、クラブ情報の管理は
週報の作成形態（何を記録するか）と、保管の管理で
あると考えています。
・青少年奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
　当委員会は例年通りの事業を計画し進めて参りまし
た。皆様のご協力により全て実行することが出来まし
た。ほんとうにありがとうございました。
　少年少女野球大会、剣道大会は例年通りの日程を組
みましたが、創立50周年というお祝いごとがあり日程
をずらして行いました。それにもかかわらず皆様のご
協力で無事実行させていただきました。青少年善行者
表彰、ボーイスカウト活動への協力と助成、無事に事
業が全て終了しましたことを心から感謝申し上げます。
尚、インターアクトクラブについて各クラブにアン
ケートをお願いし19クラブから回答をいただきました。
この結果を参考にインターアクトクラブ設立を引き続
き検討していきたいと思います。
・会計（小泉洋会計）
　この一年間皆様のご協力で会費の方も順調に納めて
いただきました。ただ若干名の方が未納となっており
ますのでお手紙でお願いしております。今年度ももう
少しですのでよろしくお願い致します。
・会場監督（村上武彦副会場監督）
　今年度は、ロータリー精神の基本にかえり、 6名で
例会を運営して参りました。皆様のご協力ありがとう
ございました。
・職業分類委員会（飯塚仁哉委員長）
　今年度は 1名の新入会員を迎え、職業分類を決めま
した。

　－紙面の都合上、体操、国際奉仕、ロータリー財
団、米山記念奨学会の各委員会報告は次回に掲載いた
します。

第2505回例会　2015. 6. 18　№48

・本日の出席率　100％

・猪股育夫会長　今日を入れてあと 2回の例会で私の
任期も終了です。会員の皆様一年間ご協力本当に
有難うございました。感謝申し上げます。

・高橋義文会員　昨日（6／19）家内の誕生日で、会
よりステキなプレゼントをいただき、ありがとう
ございました。

・鈴木彦太会員　本日のクラブ協議会の盛会をお祈り
します。皆様ご苦労様でした。

・布施孝之会員　先日のボーイスカウト迫第 1団育成
会総会に、猪股育夫会長はじめ皆様にご出席いた
だき感謝申し上げます。

・八谷郁夫会員　来週のバトンタッチ例会は、ガバ
ナー同期会のため欠席します。猪股クルーの皆様
ご苦労様でした。大変意義ある 1年間であったと
思っております。来期岩渕クルーがクラブ発展の
為活躍される事を祈念いたします。

・江川元徳会員　猪股育夫会長以下、佐沼ＲＣの会員
達一年間ご苦労様でした。今日、韓国で又 3人亡
くなりました。皆様ＭＥＲＳに気をつけて！！

・髙田次雄会員　春から夏に移行する途中の雨期（梅
雨）が目の前です。又、 6月22日㈪が夏至です。
本格的な長雨と蒸し暑さが押し寄せて来ますので
ご自愛下さい。

・熊谷敏明幹事以下　クラブ協議会の盛会を祈念して。
村上武彦会員　佐々木崇会員　千葉吉男会員
菅野幸一郎会員　菅原文之会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　高橋利光会員
小泉洋会員　菅原慶一会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　小野寺伸浩会員　及川昭宏会員
佐藤早智子会員　千葉正宏会員

　　　以上、ありがとうございました。

　 6 月に入り、もう第 3 週になってしまいました。
2014－15年度の締めくくりのクラブ協議会も引き続き
今日で 2回目となりますが各委員会事業の報告であり
ます。
　次年度委員長予定者会議も開かれ、新しいクラブに
生まれ変わるのももうすぐです。私にとっても会長要
件は今日を入れてあと 2回となりました。できれば今
日は全委員会の報告を終わらせ、来週のバトンタッチ
例会は、 1年間の感謝をこめた懇親会にしたいと思っ
ておりますので、ご協力のほどお願い申し上げます。
　 6月13日は会長としてボーイスカウト迫第 1団の総
会に出席して参りました。迫第 1団は昭和51年発足と
いう長い歴史がありまして、総会資料の内容をみせて
いただきますと、多くのかたとの関わりあいの中で歴
史を刻んで来られたのだと感じました。
　また、佐沼クラブとしても年間40,000円の助成をし
ていたことも、改めて認識してきた次第でございます。
柳川晃祐太登米青年会議所理事長も同席し祝辞を述べ
られました。
　登米青年会議所は来年1,000人規模登録の東北青年
フォーラム（昔のＪＣ東北地区協議大会）を主管する
予定で、現在は30名のメンバーが開催に向け準備中と
のことでありました。大きな大会になりますので是非
成功裡に開催していただきたいと思います。
　

・ガバナーエレクト事務所より、委嘱状が届く
八谷郁夫会員へ、2520地区2015－2016年度
　　　　　　　　危機管理委員会委員

・登米保健所より
　　薬物乱用防止指導員・指導研修会の案内
　　日　時　 7月 6日㈪　13：30～15：00
　　場　所　宮城県登米合同庁舎 5階　大会議室
・ときめき市民コンサート実行委員会より
平成27年度市民参加型事業「ときめき市民コン
サート」の協力依頼

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 猪股育夫会長
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幹事報告 熊谷敏明幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：熊谷敏明幹事）その 2

八谷郁夫会員へ委嘱状の授与

ゲイリーＣ.Ｋ.ホァンＲＩ会長スピーチを通訳する
高橋義文会員（2015. 6. 21塩釜）


